
Porque  é  chique  ser
brasileiro
Finalmente estamos perdendo nosso complexo de vira-lata. Hoje
já dá pra dizer que é chique ser brasileiro. Eu, pelo menos
acho  o  máximo.  E  nossos  produtos  –  principalmente  os
artesanais  são  pra  lá  de  lindos  –  e  baratos  sim!
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